
  

  

 

St. Pölten, am 08. März 2006 

Herrn 
Präsident des NÖ Landtages 
Mag. Edmund Freibauer 
 
Im Hause 

Sehr geehrter Herr Präsident Mag. Edmund Freibauer, 

zur Anfrage der Abgeordneten Dr. Huber-Krismer betreffend Sanierung der Mörwald 

GmbH wird folgendes mitgeteilt: 

 

1) An Toni Mörwald oder eine seiner Firmen wurden seitens meines Ressorts 

keinerlei Aufträge erteilt. Dies hätte die in meinem Zuständigkeitsbereich zur 

Verfügung stehenden Mittel weit überschritten. 

2) Auch betreffend Cateringverträgen von Vereinen, Organisationen oder 

Unternehmungen, die vom Land Niederösterreich Subventionen erhalten, an 

Toni Mörwald oder einer seiner Firmen ist seitens meines Ressorts nichts 

bekannt. 

 

Mit freundlichen Grüßen 
LR Christa Kranzl 

 

- 

Landtag von Niederösterreich 
Landtagsdirektion 

Eing.: 16.03.2006 

zu Ltg.-572/A-5/117-2006 

     -Ausschuss 


